
要 望 事 項 

                                                    会派名 新政          

事 業 名 内 容 説 明 

観光戦略の推進について 

 御殿場版ＤＭＯの設立について、観光協会の意向や、行政視察で長崎市のＤＭＯについて学んだ。 

 先日、東京から来た小学４年生が、時之栖のマウンテンバイクを楽しんだ後、農業体験をしたいとの要望があった

が、要望に応えられず残念な思いをした。 

 スポーツ・サイクル・グリーン等各種ツーリズムの融合をはじめＤＭＯを設立し、役割分担を明確にして観光戦略を

推進してほしい。 

災害情報管理システムの

導入について 

 近年、日本各地において地震はもちろんゲリラ豪雨や大型台風などの被害が多発している。このような激甚化が続く

自然災害に対して、情報共有、意思決定、住民への情報伝達など、自治体が果たす役割は、ますます重要になってい

る。 

 災害情報管理システムにより、被災情報を一元・共有化し、的確な情報の伝達・収集・整理を可能とし、迅速かつ的

確に被害の全体像が把握され「助けられる命」を優先救助するとともに各種応急対策処置が実施できる。 

 市長の公約及び市長施政方針にある「市民の命と暮らしを守ること」のため、デジタル化推進事業の重視事業として

災害情報管理システムの早期導入を要望する。 

御殿場市を知る女性講座

の開設について 

 行政・教育・経済等の実状・課題、歴史・文化・地域の行事、財産区の歴史と現状等を学ぶことにより、市の行政、

政治、御殿場市に関心を持ち、市議会参画・参加への意識を高めるため要望する。 

円安による肥料・飼料・

資材高騰に対する支援に

ついて 

 農家の生産者に対して肥料・飼料の高騰は生産原価に影響を及ぼし生死問題となる。 

 当然それに対しての対策は農家が考えていくのだが、肥料・飼料・農業用資材に対しては他の代替が無く、農業生産

者に対しての対策を考えていただきたい。 

急傾斜地危険箇所の施設

整備について 

 本市は、箱根山系沿いに急傾斜地崩壊危険箇所として県より２１箇所指定されている。 

 これらは急傾斜地事業採択が可能と思われているが、まだ施設整備の事業要望が行われていない。 

 県内の平均施設整備率は３６．４％であり、近年の未曾有の降雨で危険な状況下、住民の生命と財産及び道路等公共

インフラを守るため、積極的な施設整備を要望する。 

 


